
Come già tutte ormai sapete nei giorni di lunedì e di martedì scorsi sono state elette la 
superiora generale, la sua vicaria e le sorelle del consiglio.  
Al termine delle due giornate abbiamo potuto vivere la preghiera e la festa per ringraziare il 
Signore e le sorelle che hanno pronunciato il loro sì.  
Abbiamo vissuto momenti molto intensi, ricchi di emozioni e commozione che ci hanno fatto 
toccare con mano la presenza dello Spirito Santo e la bellezza della fraternità. 
Da ieri mattina e per alcuni giorni l'assemblea capitolare sta affrontando una profonda 
riflessione per poter individuare gli orientamenti da consegnare al consiglio generale per i 
prossimi sei anni.  
 
Il clima è sempre caldo... in tutti i sensi, il lavoro intenso ma non mancano la speranza per 
il futuro e il desiderio di camminare insieme.  
Restiamo unite nel ricordo e nella preghiera. A presto! 
 
Il prossimo comunicato sarà domenica 23 luglio. 
 


